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L’Écho de Barkmere – juin 2024 

 
Voici un résumé de la dernière réunion du conseil municipal tenue samedi le 8 juin 2024 : 

 

ANNONCES 
 
C'est avec tristesse que nous avons appris le décès d'Andreas Gregaris. Il laisse dans le deuil son épouse 
Tina Leber, ses enfants Gregoria, Nikkie, Andreas Jr, Nicholas et Gregory, ainsi que sa belle-sœur Andrea 
et son beau-frère Conrad. Le Conseil offre ses plus sincères condoléances à la famille Leber. 
 

MALADIE DE LYME DANS LES LAURENTIDES 

 
Les tiques continuent leur avancée vers le nord. Le Centre intégré de la santé et des services sociaux 
(CISSS) des Laurentides a émis un communiqué montrant que les municipalités de la MRC des Laurentides 
sont maintenant à risque pour la maladie de Lyme. Il n’y a eu aucun cas de rapporté pour la Ville de 
Barkmere jusqu’à maintenant, mais il y en a eu à Montcalm et à Arundel. 
 
Voici un lien pour en apprendre davantage:  
https://www.santelaurentides.gouv.qc.ca/sante-publique/maladies-infectieuses/maladie-de-lyme/ 
 

SUIVI DE LA DERNIÈRE SÉANCE 

 
L’appel d’offre pour les conteneurs de matières résiduelles semi-enfouis a été lancé. Pour celui de l’abri à 
motos et vélos, l’administration attends des réponses pour la préparation du devis. 
 

PROJET D’AIRE PROTÉGÉE 
 
Le conseiller Jake Chadwick a fait le point sur le projet d'aire protégée.  Le projet avance très bien avec 
l'étude socio-économique en cours gérée par un professeur de l'Université de Sherbrooke et quelques 
étudiants à la maîtrise.  L'étude tentera de déterminer la valeur économique que les résidents de 
Barkmere et de Montcalm accordent à l'établissement des zones protégées.  Le gouvernement s'apprête 
à lancer son appel de projets pour les aires protégées dans les prochaines semaines.  Notre demande est 
déjà rédigée et sera soumise dès que l'appel sera lancé.  Nous bénéficions d'un soutien considérable de 
la part des municipalités voisines, de la MRC et d'autres parties prenantes.   
 
Plus important encore, il y aura une présentation publique du projet au centre communautaire le samedi 
6 juillet 2024, à 10 heures.  La présentation sera effectuée par nos partenaires et gestionnaires de projet 
Éco Corridors Laurentiens.  Nous encourageons tous les résidents à assister à la présentation afin d'obtenir 
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un aperçu complet des détails et de poser toutes les questions qu'ils souhaitent.  Après la présentation, 
un sondage officiel sera distribué dans le cadre de l'étude socio-économique. 
 

SURVEILLANCE ANNUELLE DU MYRIOPHYLLE 
 
Nos amis Anne Létourneau et Sylvain Miller commenceront bientôt leur surveillance annuelle du 
myriophylle, en se concentrant sur la Baie Silver comme d'habitude.  Comme leurs visites sont liées aux 
conditions météorologiques, ils nous informeront de leurs visites avec le plus d'avance possible.  Nous 
encourageons les personnes qui souhaitent les aider, en apprendre davantage sur le myriophylle et son 
identification, à communiquer leur adresse électronique à la direction de la ville (dg@barkmere.ca).  De 
cette façon, nous informerons les personnes intéressées de la présence d'Anne et de Sylvain sur le site.  
Ils seront heureux de vous aider et de vous former sur le terrain. N'hésitez pas à nous faire part de votre 
intérêt à vous joindre à la liste.   
 

CUEILLETTE DE CANETTES EN ALUMINIUM 
 
Nous avons le plaisir de vous informer du lancement d'une nouvelle initiative de cueillette de canettes en 
aluminium à Barkmere. Vous pouvez désormais déposer vos canettes en aluminium près des conteneurs 
au débarcadère, dans des contenants désigner à cet effet. Nous vous rappelons que seules les canettes 
en aluminium seront acceptées ; les bouteilles en plastique ou en verre ne seront pas collectées. 
 
Ce geste simple et écoresponsable est vital pour la survie de notre planète. En participant à cette 
campagne de récupération, vous contribuez à la préservation de l'environnement tout en soutenant une 
cause importante. En effet, toutes les canettes récoltées serviront à financer La Traversée, une maison de 
soins palliatifs. La Traversée accueille gratuitement des personnes en fin de vie, leur offrant des soins et 
du soutien dans un cadre naturel apaisant. 
 
Recevant seulement 40 % de ses frais d'opération en subventions, La Maison La Traversée doit trouver 
des sources de financement alternatives pour continuer sa mission. La récupération des canettes en 
aluminium représente pour elle une nouvelle source de revenus essentielle.  
 

DERNIER CONSEIL DE LA MRC DES LAURENTIDES 
 

La MRC a retenu les services d’une firme d’ingénierie, Équipe Laurence, pour préparer une étude sur les 
conséquences du transport de billots sur les chemins municipaux. Tel qu’attendu, ils ont conclu que la 
plupart des chemins municipaux n’ont pas été conçus pour supporter ce type de transport lourd et 
fréquent. Il serait extrêmement coûteux de les mettre à niveau pour ces fins. Ceci vient supporter la 
position de la MRC à l’effet que les opérations forestières devraient être concentrées dans des zones 
désignées débouchant sur des routes provinciales. 
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Ouverture du chalet 2024 

Photo par : Isabelle Tétreault 

 
 
Pour plus de détails, consultez le procès-verbal de la réunion du Conseil qui sera affiché sur le site Web de 
la Ville une fois qu’il sera ratifié, généralement quelques jours suivant la prochaine réunion du Conseil. 


